
substitutivo apresentado pela Comissão de Política Urbana,
Metropolitana e Meio Ambiente.
Sala da Comissão de Trânsito, Transporte, Atividade Econô-
mica, Turismo, Lazer e Gastronomia, em 14/06/2007.
Celso Jatene - Presidente
Goulart - Relator
Adolfo Quintas
Senival Moura
Donato
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MESA DA CÂMARA
CONTRATANTE:CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO PAULO.
CONTRATADA:WIZ SYSTEMS DO BRASIL CONSULTORIA E SIS-
TEMA LTDA

AGENDA DA CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO PAULO
DIA 15 DE JUNHO - SEXTA - FEIRA
09:00 - 12:00 horas
Debate sobre a Regionalização do Salário Mínimo
Salão Nobre 8º andar
Vereador Netinho - PSDB

09:00 - 12:30 horas
II Concurso de Poesia - “Agenda 21”
Auditório Freitas Nobre Térreo - Externo
Vereadora Soninha - PT

10:00 - 13:00 horas
Reunião com Lideranças Comunitárias
Sala Sérgio Vieira de Melo 1º SS(Sala “A”)
Vereador Tião Farias - PSDB

10:00 - 13:00 horas
Reunião com o “Movimento Voto Consciente” -
palestra com a Professora Ester Scheffer
Auditório Prestes Maia 1º andar
Vereador Antonio Carlos Rodrigues - Presidente

13:00 - 14:00 horas
Reunião da Comissão de Estudos com o objetivo de acompa-
nhar, avaliar e fiscalizar a instalação dos equipamentos e do-
cumentação pertinente aos postos de revenda de combus-
tível do Município de São Paulo
Sala Tiradentes 8º andar
Vereadora Lenice Lemos - PTB

14:00 - 17:00 horas
Reunião com o Grupo de Articulação
de Moradia do Idoso da Capital - GARMIC
Auditório Prestes Maia 1º andar
Vereador José Américo - PT

15:00 - 18:30 horas
Realização do Pregão de Nº 09/2007, que trata
da aquisição de pastas prontuários e porta revistas
Sala Sérgio Vieira de Melo 1º SS(Sala “A”)
Comissão de Pregão

18:00 - 22:00 horas
Reunião com o Orçamento Participativo
Sala Oscar Pedroso Horta 1º SS(Sala”B”)
Vereador José Américo - PT

19:00 - 22:00 horas
Ato de Desagravo aos cinco patriotas Cubanos
e pela condenação de Luiz Posada Carrilles
Sala Sérgio Vieira de Melo 1º SS(Sala “A”)
Vereador Beto Custódio - PT

19:00 - 22:00 horas
Sessão Solene em Comemoração ao Dia do Futebol de Salão
Salão Nobre 8º andar
Vereador Toninho Paiva - PR

TERMO:2º Termo de Aditamento ao Termo de Contrato nº
20/2006
OBJETO:Contratação de empresa especializada em desenvolvi-
mento de sistema de informação sob a forma de licença de uso
e utilização do mesmo na modalidade ASP - Application Ser-
vice Provider, voltado à área de recursos humanos, incluindo
módulo para registro de pessoal, controle de frequência, pro-
cessamento de folha de pagamento e administração de benefi-
cios.
VALOR:R$ 1.183.855,01(hum milhão, cento e oitenta e três
mil, oitocentos e cinquenta e cinco reais e um centavo).
PA:1097/2005
NE:743/2007
DOTAÇÃO:3.3.90.39 - OST-PJ
VIGÊNCIA:12 (doze) meses, a partir de 13 de junho de 2007.
ASSINATURA:13 de junho de 2007.
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SECRETARIA DA CÂMARA
PRESIDÊNCIA

 
 
 

   COMUNICADO DA PRESIDÊNCIA 
 
 
MUDA O NÚMERO DO PABX DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO PAULO 
 
 
A partir da próxima segunda-feira (18 de 
junho) os números dos telefones da 
Câmara Municipal de São Paulo serão 
alterados. 
 
 
O PABX será 3396.4000. Os ramais dos 
Gabinetes e demais setores da Câmara 
manterão seus (04) quatro últimos 
números e deverão ser precedidos do 
novo prefixo 3396.  
 

PORTARIA 1273/07
CESSANDO, os efeitos da Portaria nº 1038/04, que designou
ALEXANDRE AUGUSTO LICESKI DA FONSECA, Analista Legisla-
tivo (Registro e Revisão), referência QPL-20. registro 11108,
para exercer a função de supervisor de Núcleo Técnico de Re-
gistro - SGP-4, referência FG-2, a partir de 02 de junho de
2007.
PORTARIA 1274/07
CESSANDO, os efeitos da Portaria nº 1136/05, que designou
GILBERTO RODRIGUES HASHIMOTO, Consultor Técnico Legis-
lativo (Econ), referência QPL-21, registro 11015, para exercer a
função de Supervisor de Equipe de Assessoria e Consultoria de
Finanças e Orçamento - SGP-11, referência FG-2, a partir de 02
de junho de 2007.
PORTARIA 1275/07
CESSANDO, os efeitos da Portaria nº 1131/05, que designou
MARIA ISABEL CAVALCA, Técnico Administrativo, referência
QPL-18, registro 10949, para exercer a função de Supervisor de
Unidade Administrativa do Protocolo - SGA-6, referência FG-1,
a partir de 01 de junho de 2007.
PORTARIA 1276/07
CESSANDO, os efeitos da Portaria nº 1138/05, que designou
REGINA EIKO KIMACHI, Consultor Técnico Legislativo (Econ),
referência QPL-21, registro 11052, para exercer a função de
Supervisor de Equipe de Planejamento e Controle Interno -
SGA-4, referência FG-2, a partir de 05 e junho de 2007.
PORTARIA 1277/07
DESIGNANDO MARIA ISABEL CAVALCA, Técnico Administra-
tivo, referência QPL-18, registro 10949, para exercer a função
de supervisor de Equipe de Protocolo e Autuação - SGA-6, refe-
rência FG-2, a partir de 01 de junho de 2007.

MESA DA CÂMARA
ATO 985/07
Acresce parágrafo único ao art. 6º do Ato 975, de 31 de maio
de 2007, e dá outras providências.

A Mesa da Câmara Municipal de São Paulo, usando das suas
atribuições que lhe são conferidas por Lei, RESOLVE:

Art. 1º Fica acrescido parágrafo único ao art. 6º do Ato 975, de
31 de maio de 2007, com a seguinte redação:

“Art. 6º
Parágrafo único. Os servidores da Câmara Municipal de São
Paulo que estiveram afastados durante todo o período a que se
refere o inciso I deste artigo, quando do retorno ao exercício,
excepcionalmente terão a aferição de desempenho correspon-
dente aos 12 (doze) meses anteriores ao afastamento para a
primeira atribuição”.

Art. 2º Este Ato entra em vigor na data de sua publicação,
revogadas as disposições em contrário.
São Paulo, 14 de junho de 2007.

SECRETARIA GERAL ADMINISTRATIVA
PORTARIA 30506/07
EXONERANDO, a pedido, CLAUDIA DE SOUSA SILVA, do cargo
de Assistente Parlamentar, referência QPLC-2, do 16º Gabinete
de Vereador, registro 27113.
PORTARIA 30507/07
EXONERANDO, a pedido, FLÁVIO LAUTON DE BRITO, do cargo
de Assistente Parlamentar, referência QPLC-2, do 30º Gabinete
de Vereador, registro 26958, a partir de 01 de junho de 2007.
PORTARIA 30508/07
EXONERANDO, a pedido, MARA REJANE DE MORAES, do
cargo de Assistente Parlamentar, referência QPLC-2, do 7º Ga-
binete de Vereador, registro 26226, a partir de 14 de junho de
2007.
PORTARIA 30509/07
EXONERANDO OSVALDO CARDOSO, do cargo de Assistente
Parlamentar, referência QPLC-2, do 36º Gabinete de Vereador,
registro 25351.
PORTARIA 30510/07
EXONERANDO, a pedido, RENATA PESCARMONA TORRADO,
do cargo de Assistente Parlamentar, referência QPLC-2, do 36º
gabinete de Vereador, registro 27670.
PORTARIA 30511/07
NOMEANDO VINÍCIUS COSTA E SILVA, para exercer, em co-
missão, o cargo de Assistente Legislativo III, referência QPLC-
05, no Gabinete da Liderança da Representação Partidária, do
Partido DEM.
PORTARIA 30512/07
NOMEANDO ESEQUIAS DA SILVA OLIVEIRA, para exercer, em
comissão, o cargo de Assistente Parlamentar, referência QPLC-
2 no 30º Gabinete de Vereador.

INDENIZAÇÃO DE FÉRIAS
Maria Alice de Figueiredo - RF. 10570 - Proc. 640/07
Com base nas informações processadas e nas disposições con-
tidas nos Atos 860/04, 886/05, 906/05, 937/06, 961/07 e na
decisão de Mesa (DOC DE 10.06.05), DEFIRO o pagamento das
férias proporcionais a requerente, observadas a disponibilidade
de verba e as cautelas legais.

SECRETARIA DE RECURSOS HUMANOS
ADICIONAL POR TEMPO E SERVIÇO E SEXTA-PARTE
Ilza Vilalba - RF. 101051 - Proc. 4068/89 - Port. 1973/07
Silvana Lazzari - RF. 101161 - Proc. 1952/90 - Port. 1974/07
Deferidos

Retificação da publicação do dia 14.06.07
PORTARIA 1269/07
“..., a partir de 11 de junho de 2007, ...”

PORTARIA 1270/07
“..., referência FG-2, a partir de 05 de junho de 2007”.

PORTARIA 1271/07
“..., referência FG-1, a partir de 05 de junho de 2007.

PORTARIA 1272/07
“..., referência FG-1, partir de 12 de junho de 2007”.

TRIBUNAL DE CONTAS
Presidente: Antonio Carlos Caruso

PORTARIA EXPEDIDA PELO PRESIDENTE
195/2007 - Designando Cristiane Simões Gonçalves, reg.TC
775, para substituir Vera Regina Camargo Cândido como re-
presentante da ASTCOM na Comissão do Curso de Pós-Gra-
duação “Latu Sensu” - Especialização em Gestão Pública, du-
rante seu impedimento por motivo de licença médica.

PORTARIA EXPEDIDA PELO PRESIDENTE
196/2007 - Nomeando Helane Christiane Mendes Cabral, por-
tadora da cédula de identidade RG 37.744.617-8, para exercer
o cargo de Assessor de Secretaria I, vencimento básico QTCC-
04, constante da Lei 13.877/2004.

DESPACHO DO PRESIDENTE
Proc.TC.72.004.251.06-22 - Interessado:TCMSP - Objeto:Aber-
tura de licitação para contratação de serviços continuados de
limpeza, asseio e conservação predial, a ser realizada nos pré-
dios deste Tribunal e do Centro de Educação Infantil - DES-
PACHO: À vista dos elementos constantes dos autos e das ma-
nifestações da Subsecretaria Administrativa e, em especial, da
Secretaria Geral, que acolho, já que restou demonstrada a ne-
cessidade de alterações nas minutas do Edital e Anexos, para
adequá-las às exigências que a natureza dos serviços preten-
didos requer, AUTORIZO o prosseguimento do Pregão nº
08/2007, nos termos das minutas de fls. 750/815, devolvendo-
se integralmente o prazo de publicidade do certame, com fun-
damento no § 4º do artigo 21 da Lei Federal 8.666/93 e no art.
3º, inciso II, do Decreto 46.662/05, observadas as formalidades
e cautelas de estilo.
Proc.TC 72.001.822.07-76 - Interessados: TCMSP/EDITORA
ATLAS S.A., CNPJ 61.080.370/0001-70 - Objeto: Assinatura
bienal da Revista de Direito Administrativo (volumes 244 a
249) - Emissão de empenho e pagamento, no valor total de
R$660,00, e oportuno cancelamento do saldo, se houver. Do-
tação: 10.10.01.032.0165.2050.4490.5200 - Equipamentos e
Material Permanente. Despesa amparada no que dispõe o ar-
tigo 25, I, da Lei Federal 8.666/93 e alterações. DESPACHO: À
vista das informações e nos termos da manifestação da Secre-
taria Geral, AUTORIZO a adoção das providências propostas,
observadas as formalidades e cautelas de estilo.

DESPACHOS DO SUBSECRETÁRIO ADMINISTRATIVO
ADICIONAIS - DEFERIDO
TC 72.001.764.07-71 - Ester Cristina Salles Mendes - 5%, a
partir de 7.8.2005.
TC 72.001.817.07-36 - Péricles dos Santos Brito - 5%, a partir
de 3.4.2007.
TC 72.001.818.07-07 - Roberto Alves Batista - 5%, a partir de
24.4.2007.

ATA DA 2.327ª SESSÃO (ORDINÁRIA)
Aos seis dias do mês de junho de 2007, às 15h05min, no Ple-
nário Conselheiro Paulo Planet Buarque, realizou-se a 2.327ª
sessão (ordinária) do Tribunal de Contas do Município de São
Paulo, sob a presidência do Conselheiro Antonio Carlos Ca-
ruso, presentes os Conselheiros Edson Simões, Vice-Presidente,
Roberto Braguim, Corregedor, Eurípedes Sales e Maurício
Faria, o Secretário Geral João Alberto Guedes, a Subsecretária
Geral Vanda de Oliveira Pasqualin, o Procurador Chefe da Fa-
zenda Gianfrancesco Genoso e os Procuradores Francisco
Collet e Silva e Fábio Costa Couto Filho. A Presidência: “Ha-
vendo número legal, declaro aberta a sessão. Sob a proteção
de Deus, iniciamos os nossos trabalhos.” Dispensada a leitura
e entregues cópias, previamente, aos Conselheiros, foi posta
em discussão a ata da sessão 2.326ª (ordinária), a qual foi
aprovada, assinada e encaminhada à publicação. Preliminar-
mente, a Corte registrou as presenças, em Plenário, do Doutor
Espedito Pinheiro de Souza, Professor de Direito da Universi-
dade Mackenzie, e do Doutor Claudionor Roberto Barbiero,
Professor Coordenador de Pós-Graduação da Faculdade de Di-
reito da Universidade Mackenzie. A seguir, o Presidente con-
signou o recebimento dos relatórios mensais, relativos ao mês
de maio do corrente ano, um encaminhado pelo Gabinete do
Conselheiro Edson Simões, registrando a entrada de 493 e a
saída de 449 processos, sendo 60 concluídos, e outro relatório
enviado pelo Gabinete do Conselheiro Maurício Faria, regis-
trando, na movimentação de processos, a entrada de 416 e a
saída de 385, entre os quais estão incluídos 49 julgamentos.
Os mencionados relatórios serão publicados, na íntegra, em
apartado. Continuando, o Presidente submeteu ao Egrégio Ple-
nário os seguintes processos: 1) TC 4.093.06-83 - TCMSP -
Célia Cristina Menge Collet e Silva - Comissionamento nesta
Corte “Pelos votos dos Senhores Conselheiros Edson Simões,
Vice-Presidente, Roberto Braguim, Corregedor, Eurípedes Sales
e Maurício Faria, o Plenário resolveu referendar o ato do Se-
nhor Presidente, no sentido de solicitar o comissionamento da
servidora Célia Cristina Menge Collet e Silva, RF 624.595.101,
Enfermeira I, cat. 3, lotada na Secretaria Municipal da Saúde,
Coordenadoria de Saúde Centro-Oeste, para, com prejuízo das
funções, mas sem prejuízo dos vencimentos, direitos e demais
vantagens do seu cargo, prestar serviços junto a este Tribunal
de Contas, até 31 de dezembro de 2007.” 2) TC 4.114.06-51
- TCMSP - Gianna Borges de Carvalho - Comissionamento
“Pelos votos dos Senhores Conselheiros Edson Simões, Vice-
Presidente, Roberto Braguim, Corregedor, Eurípedes Sales e
Maurício Faria, o Plenário resolveu referendar o ato do Senhor
Presidente, no sentido de autorizar o comissionamento da fun-
cionária Gianna Borges de Carvalho, registro TC 687, Auxiliar
Técnico de Fiscalização, para, sem prejuízo dos vencimentos e
das demais vantagens de seu cargo, prestar serviços junto à
Subprefeitura de Jaçanã/Tremembé, da Secretaria Municipal de
Coordenação das Subprefeituras, até 31 de dezembro de
2007.” Solicitando a palavra, o Conselheiro Eurípedes
Sales assim se pronunciou: “Senhor Presidente, quero apro-

veitar esta oportunidade para ressaltar ser preciso agradecer
àquelas pessoas que nos ajudam no momento exato. Nesse
sentido, agradeço a Vossa Excelência o trabalho realizado em
favor dos servidores desta Casa, ao encaminhar, prontamente,
o projeto de lei sobre vencimentos à Câmara Municipal. Agra-
deço, também, ao Presidente da Edilidade, Vereador Antonio
Carlos Rodrigues, pela rapidez com que enviou o mencionado
projeto para a publicação no Diário Oficial. Assim, Senhor Pre-
sidente, agradeça, por favor, em nome dos servidores do Tri-
bunal de Contas, ao Presidente da Câmara Municipal de São
Paulo, pelos préstimos dele com relação ao projeto de venci-
mentos.” Ao ensejo, o Conselheiro Edson Simões assim se
expressou: “Endosso as palavras do Conselheiro Eurípedes
Sales e parabenizo também o Presidente da Câmara Municipal
de São Paulo, Doutor Antonio Carlos Rodrigues pelas providên-
cias tomadas em relação ao projeto.” De posse da palavra, o
Conselheiro Presidente Antonio Carlos Caruso mani-
festou-se como segue: “Muito bem. Quero dizer aos Se-
nhores que eu havia combinado, já depois do almoço, ontem,
um encontro com os Vereadores. Ontem, era dia de comemo-
ração do Meio Ambiente, e estava havendo um ciclo de pales-
tras lá na Câmara Municipal. Nós chegamos lá, inclusive, parti-
cipamos, mas depois tivemos uma reunião com um grande
grupo de Vereadores, juntamente com o Senhor Presidente,
quando expusemos todo o projeto, como era, que ele seguia
efetivamente todos os procedimentos que foram seguidos pela
Câmara, única e exclusivamente, com as alterações que são
exigidas por lei. Então, eles tomaram conhecimento e resol-
veram apressar. Pediram para que eu permanecesse lá e eu
permaneci até o encerramento das sessões e, graças a Deus,
redundou na publicação já de hoje. Há um compromisso,
também, com o pessoal da Comissão de Justiça, se for possível
até a próxima terça-feira, nos apresentar, vamos dizer assim, o
parecer.” Concedida a palavra ao Conselheiro Maurício
Faria, Sua Excelência expressou-se como segue: “ Eu gos-
taria de, cumprindo o Regimento, fazer a comunicação para o
efetivo referendo do Plenário da decisão que adotei de sus-
pensão do Pregão 033/2007 da Secretaria de Gestão, e que diz
respeito ao Programa “Leve Leite”. Quero, brevemente, relatar
que esse programa é conhecido, é um programa já em anda-
mento no Município há um determinado tempo, e ocorreu uma
situação em que as distribuidoras, as empresas encarregadas
da anterior execução contratual, entenderam da necessidade
de um ajuste nos preços. Houve, por parte de uma dessas em-
presas, uma divergência com a Administração quanto ao esta-
belecimento do novo preço e, com a Administração não con-
cordando com a pretensão da contratada, surgiu o impasse.
Foi determinado à contratada que continuasse a execução con-
tratual por prazo de noventa dias. A contratada assim o fez.
Findo este prazo, o que nós tivemos foi, numa área da cidade
que compreende um universo de distribuição anterior do leite
em pó de mais de 200 mil crianças a interrupção temporária da
distribuição do leite. E foi encaminhado esse processo licita-
tório que diz respeito, na verdade, a uma mudança substan-
tiva, mudança importante no programa. Porque, por esse enca-
minhamento, o Programa, a título de projeto piloto, passaria a
distribuir leite fluido, leite líquido, já pronto para o consumo. A
proposta é essa distribuição ser feita por meio de um sistema
de cartão eletrônico, em que os beneficiários apresentariam
esse cartão eletrônico e obteriam, então, os litros de leite em
estabelecimentos que, normalmente, já comercializam o pro-
duto. Nós recebemos uma representação a respeito desse
pregão, do Vereador Donato. Tivemos, então, o encaminha-
mento à Subsecretaria de Fiscalização e Controle, que fez uma
análise do edital. Em função de uma série de imperfeições de
situações a serem corrigidas no Edital, nós, então, determi-
namos “ad cautela” a suspensão desse pregão. Eu tive a preo-
cupação de procurar encaminhar aos gabinetes dos Conse-
lheiros, com antecedência, a documentação básica, ou seja, a
decisão e o relatório da Auditoria. Então, isso foi feito, espe-
rava que isso tivesse sido feito ainda ontem para que houvesse
uma antecedência, mas só foi possível fazer hoje de manhã.
Mas os gabinetes devem ter recebido, os quatro Senhores Con-
selheiros. Então, eu estou trazendo isso para efeito do entendi-
mento que eu tenho sobre o referendo pelo Pleno, desse tipo
de decisão. Eu acho que é uma das competências mais impor-
tantes do Tribunal de Contas, o Regimento prevê que este tipo
de decisão passe pelo referendo do Pleno. Então, é uma de-
cisão, no meu entendimento, que o Pleno deve ter, no sentido
de referendar, ou não, a posição do Conselheiro Relator. É isso
que eu estou fazendo neste instante.” Ao ensejo, o Presi-
dente Antonio Carlos Caruso acrescentou: “Alguma mani-
festação? Eu devo informar ao Nobre Conselheiro Maurício
Faria que eu li atentamente a representação e, também, as
providências tomadas por Vossa Excelência e julgo que, real-
mente, Vossa Excelência está com toda a razão. Ora, faz mais
de dois meses que não se distribui nada; agora, simplesmente,
estão intentando um cartão eletrônico e vão distribuir leite lí-
quido. Diga-se de passagem que esta mesma licitação, há pra-
ticamente dois anos, dois anos e meio, apareceu inclusive na
imprensa, foi realizada pelo então Prefeito, e foi justamente
pela questão dos preços. Então, na realidade, a população es-
quece das coisas, tem um pensamento curto, mas nós temos
tudo isso anotado.” Com a palavra, o Conselheiro Maurício
Faria acrescentou: “ Na verdade, Senhor Presidente, a propó-
sito da natureza das questões, existe uma preocupação que é a
seguinte: pela forma como o edital foi elaborado, nós temos
uma situação em que estão sendo licitados conjuntamente a
distribuição de leite em si e todo o procedimento relacionado à
implantação do cartão eletrônico. Sendo que, no nosso enten-
dimento e no entendimento também da Auditoria, faltam ele-
mentos de consistência para se averiguar ou se verificar qual a
confiabilidade, qual a estrutura dessa sistemática de distri-


